

■「まなざし」あふれたオープンスクール、ふるさとに学ぶ会

17日（木）と18日（金）はオープンスクール、19日（土）はふるさとに学ぶ会、教育講演会を行いました。

この3日間でのべ300人を超える保護者、地域の方にご来校、そして、たくさんのあたたかい「まなざし」をいただくことができました。ありがとうございました。

私が若かりし頃、日々余裕がなく、険しい顔、鋭い目つきをして子どもたちを指導していた私に、当時の校長先生が「目つき」と「まなざし」について説いてくれたことがありました。

「目つき」はあらさがしをしたり、子どもに教え顔をして偉そうにしたりする見方です。一方、「まなざし」はあたたかい目、子どもの立場に立った目であり、子どもはこの「まなざし」に出会うと、「やって、ごらんよ。」と背後から激励されているようなあたたかい視線を感じ、自分の頑張りを出そうとします。

お父さん、お母さんとともにあって無心に遊ぶ幼児の姿はまさにそうです。大人から見れば大したことではないのかもしれませんが、子どもからしてみれば「まなざし」に出会うから好奇心に満ちた活動を見せてくれるのです。

オープンスクールでは、教室で勉強を頑張る子どもたち、運動場での持久走に歯を食いしばって力走する子どもたち、ふるさとに学ぶ会では、地域のひと・もの・ことに触れる子どもたちをあたたかい「まなざし」で応援いただき、子どもたちはいつも以上に張り切って頑張っていたように思います。

今後とも、実りの秋に向けて頑張る子どもたちに、あたたかい「まなざし」をお願いします。



「スポーツの秋」となり、ウォーキングしやすい季節となりました。「とよおか歩子ポイント」の府中小への寄付を、引き続き、よろしくお願いします。

（校長 山本 考一）

裏面に続く

〇●〇 11月の行事予定 ●〇●

- 1日（金） 安全の日
豊岡市教育委員会学校訪問
委員会活動（5・6年）
- 3日（日） 文化の日
- 4日（月） 振替休日
- 5日（火） 全校集会・児童集会
- 7日（木） 学校医健康講話（6年）
- 8日（金） 保健指導（1年）
クラブ活動（4～6年）
- 13日（水） 読み聞かせ
- 14日（木） 日高東中授業・部活動体験（6年）
- 15日（金） 安全の日
5時間授業 *14:15下校
- 18日（月） 麦わら細工教室（6年）
- 19日（火） 校外学習（1年）
- 23日（土） 勤労感謝の日
- 26日（火） 学校医健康講話（5年）
- 28日（木） 植村直己冒険賞特別授業（6年）
- 29日（金） 委員会活動（5・6年）



校長ブログ：府中っ子の学校での様子をお伝えします。（パスワード：■■■■■■）

学校教育目標「自分を伸ばす みんなで高め合う 府中っ子～頭に、心に、体に汗いっぱい～」